



# Polémica en México por diputada transgénero que publicó videos porno como trabajadora sexual



María Clemente García, diputada y activista por los derechos de la diversidad sexual, ha hecho historia no solo por convertirse en una de las primeras legisladoras **transgénero** en México -junto con Salma Luévano-, sino por alternar su cargo público con un trabajo que no ha sido del agrado y la aprobación de compañeros, ciudadanos y colectivos feministas.

“Mi oficio es ser put (...) y tengo derecho a ser put (...)”, es la escueta, pero reveladora frase con la que la representante del Parlamento mexicano hace frente a la avalancha de críticas que surgió luego de que publicara un video sexual explícito en su cuenta de [Twitter](#).

“Para este tipo de contenido existen otras plataformas”, “No, no merecemos este tipo de representantes” y “No publiques tu vida sexual”, fueron algunas de las reacciones que eclipsaron los comentarios del tweet fijado -que ya alcanza casi tres mil «me gusta»- en el que se ve a la diputada federal llevando a cabo actos sexuales sin censura.